

## **Voilà pourquoi il faut refuser les statuts proposés par le comité**

Chacun fait ce qu'il veut et loin de moi l'idée d'imposer quoi que ce soit! Mais force est de constater que la dernière mouture proposée par le comité et corrigée par l'assemblée des délégués de Davos est un „coup pour rien“. A force de d'adjonctions à la va-vite et de corrections pour faire plaisir à tout le monde, cette nouvelle version s'est vidée de toute substance. Par rapport aux statuts actuellement en vigueur, elle n'apporte quasiment rien!

Dès lors, les alternatives sont les suivantes pour le vote par correspondance (suite à l'acceptation par l'AD de février 2006):

Si J'ACCEPTE cette nouvelle version,

l'USKA se dotera de statuts qui ne feront faire aucun progrès à notre association. Rien en changera si ce n'est que le comité aura encore plus de pouvoir et pourra encore plus faire ce qu'il veut. Par contre, notre structure de base ne changera pas et l'USKA n'aura pas plus de moyens pour accomplir ses tâches, ces dernières n'auront pas été redistribuées (retour aux sections de prérogatives qu'elles sont mieux à même de remplir), les sections seront toujours autant coupées les unes des autres (diviser pour mieux régner a toujours été le but des pouvoirs centralisateurs!) et le gentil membre de base n'aura qu'à payer sa cotisation (qui augmente régulièrement, pourquoi faire?) et se taire (comme d'hab!).

Accepter ces statuts équivaudra enterrer pour longtemps tout changement d'envergure à l'USKA!

Si maintenant JE REFUSE cette nouvelle version, je dirai clairement au comité que je ne veux pas de n'importe-quel statut fait à la va-vite qui n'amènent rien, mais des statuts qui résolvent les problèmes de notre association, surtout au niveau démocratique, actuellement englué dans un système désuet et inofficace. L'élaboration de statuts doit être faite de manière ouverte, contrairement à ce qui a été pratiqué jusqu'ici, et chaque point nouveau doit soigneusement être pensé en terme de pouvoir et de contre-pouvoir.

De nouveaux statuts doivent être élaborés dans l'optique de donner un coup de fouet bénéfique à notre association et non pour liquider un travail gênant. Accepter ces statuts-là serait une insulte pour tous ceux qui y ont travaillé durant toutes ces dernières années (5 ans!).

J'encourage chacun à se faire sa propre idée en consultant la chronologie de „La saga des statuts USKA“ ci-dessus, elle est éloquente!

HB9AFO, Michel Vonlanthen

## **Wir sollten die vorgeschlagenen Statuten nicht akzeptieren**

Jeder macht, was er will und was er für gut hält, wir sind weit weg von der Idee eines guten Vorschlags! Wir müssen feststellen, dass die an der letzten Delegierten-Versammlung durch den Vorstand vorgeschlagenen und von uns verbesserten Vorschläge nicht beachtet wurden, „Ein Schlag ins Leere“. Mit wenig Sachverstand für Verbesserungen entbehrt diese neue Version jeder Substanz. Hinsichtlich der momentan gültigen Statuten bringt diese Version fast nichts!

Folglich haben wir zwei Möglichkeiten für die Urabstimmung:

Diejenigen die diese Version durch Überdruss und Desinteresse akzeptieren werden, damit die Sache vom Tisch ist, oder diese neue Version ablehnen.

Bei einem ja wird sich die USKA-Statuten aneignen, die keinen wesentlichen Fortschritt bringen werden. Nichts wird sich ändern, ausser dass der Vorstand sich mehr Macht gibt, und dass er noch mehr machen kann was er will. Da wird sich an unserer Basisstruktur nichts ändern, und die USKA wird nicht mehr Mittel haben, um ihre Aufgaben zu erfüllen, diese Letzteren werden nicht neu verteilt sein (Rückkehr der Aufgaben an die Sektionen die sie besser erfüllen könnten), und die Sektionen werden immer noch untereinander geteilter Meinung sein (Zu teilen, um besser zu herrschen ist das Ziel einer zentralisierenden Macht!) und das Basismitglied wird seine Beiträge zu zahlen. Wenn wir diese Statuten akzeptieren wird für lange Zeit jede Änderung der USKA Statuten begraben! Wenn ich jetzt diese neue Version ablehne, werde ich dem Vorstand zu erkennen geben, dass ich keine unbedacht gemachten Statuten will, die nichts bringen werden, die Statuten sollten die Probleme unserer Vereinigung lösen können, besonders auf dem demokratischen Niveau das momentan nicht vorhanden ist.

Die Statutenausarbeitung muss gemeinsam getragen sein, entgegen dem, was heute gemacht wurde und jeder neue Punkt muss sorgsam analysiert werden, im Rahmen der Möglichkeiten. Neue Statuten müssen ausgearbeitet werden um dem Vorstand ein effektives zu ermöglichen; und nicht um die Arbeit zu erschweren. Diese Statuten zu akzeptieren wäre eine Beleidigung für all jene, die während der letzten Jahre an der früheren Version gearbeitet haben. Ich bitte jeden, sich seine eigenen Gedanken zu machen über „Die Saga der USKA Statuten“

HB9AFO, Michel Vonlanthen

## **zum Leserbrief von Michel Vonlanthen, HB9AFO:**

Nachdem mehrere Anläufe zur Revision der Statuten immer wieder scheiterten, hat die DV 2005 dem Vorstand den Auftrag erteilt, die gültigen Statuten von 1972 (mit allen Änderungen bis 2003) zwecks Eliminierung von veralteten Formulierungen und zwecks Effizienzsteigerung anzupassen. Diese minimale Teilrevision wurde Mitte 2005 abgeschlossen und auf die Homepage der USKA geschaltet. Änderungsvorschläge von Sektionen und Mitgliedern wurden jeweils umgehend eingebaut; an der Präsidentenkonferenz vom 17. Sept. 2005 in Davos wurden nochmals Inputs eingeholt. Die Basisdemokratie stand folglich ganz im Vordergrund und wird es auch bleiben: Die Sektionen und Einzelmitglieder werden gestärkt und der Vorstand wird reduziert. Der Vorstand wird sich mit erster Priorität dafür einsetzen, die Nähe und Verbundenheit zu den Mitgliedern zu fördern und ihre Bedürfnisse zu erfüllen.

Willy Rüschi, HB9AHL  
Präsident der USKA

## **A propos de la lettre de Michel Vonlanthen, HB9AFO**

Après de nombreuses tentatives avortées de révision des statuts, l'AD 2005 a donné mission au comité d'adapter ceux de 1972 en vigueur (avec toutes les modifications jusqu'en 2003) afin d'éliminer les formulations désuètes et pour les rendre plus efficaces. Cette révision partielle minimale a été terminée à mi-2005 et placée sur le site Internet de l'USKA. Les propositions de modifications des sections et des membres y ont été alors largement prises en compte. Lors de la conférence des présidents de section à Davos le 17 septembre 2005 on a de nouveau demandé s'il fallait encore ajouter quelque chose. La base démocratique a alors été placée tout au premier plan, et elle y restera : les sections et les membres individuellement en sortent plus forts et le comité sera réduit. Le comité va s'efforcer de s'investir en toute priorité pour que la proximité et les liens avec les membres permettent de répondre à leurs besoins.

Willy Rüschi, HB9AHL  
Président de l'USKA



## **AMATEURFUNKPEILEN**

### **Peiltraining**

Ostermontag 17. April 10 Uhr  
auf 80m  
Ramlinsberg Koordinaten:  
625.300 / 255.500  
Ausrichter: HB9EAU



Anschliessend gemütliches Beisammensein  
am Bratfeuer

Der Peiltrainer der USKA, Paul, HB9AIR

### **Der old man im Internet**

Auf der USKA-Homepage unter old man finden sie folgende Beiträge

- J.H. Timcke, 1-v-2, es muss nicht immer high-tech sein.
- Foto der Antennenanlage HE3RSI



## **USKA**

### **Mutationen ab 1.2.2006 bis 28.2.2006**

#### **Neuaufnahmen**

- HB9CYH** Massi Margrit, Blinzernfeldweg 2,  
3098 Köniz  
**HB9DNC** Hübner Joachim, Schatzgutstr. 7,  
8750 Glarus  
**HB9PWA** Frey Markus, Pfrunderhofweg 3,  
8910 Affoltern am Albis  
**HB9TWK** USKA Member

#### **Rufzeichenänderungen**

- HB9TVM** Menegotti Tiziano, 8048 Zürich,  
ex. HE9ZMM  
**HB3YJB** Galbusera Claudio, Vicolo Asilo 1,  
8600 Muralto, ex. HE9ZJJ

#### **Silent Key**

- HB9PQ** Keller Josef, Postfach 21,  
6020 Emmenbrücke